



**CONCÉNTRICO :**  
**Memoria de un “château”**

**Architectes / Designers Hevia + F. Bayo**

**Lieu Marqués de Murrieta**

**Date apr 17**

**Durée 4 jours**

**Fréquence chaque année**

**Source <http://concentrico.es/>**

Concéntrico est un festival d'architecture et de design à Logroño (Espagne).

Ces journées consacrées à l'architecture sont centrées sur la stimulation de la perception urbaine de la capitale de La Rioja par des installations. L'objectif des travaux est d'encourager les visiteurs et les résidents à réfléchir sur leur relation au le patrimoine et d'autres domaines habituellement négligés d'intérêt. Le festival célèbre l'architecture, qui à son tour fournit un contexte sans lequel l'installation serait inutile.

L'initiative est également un élément de promotion et de renouvellement de la ville. Un exemple est la bonne réception des installations architecturales éphémères qui ont été mises en place dans différents espaces historiques de la vieille ville: places, patios, etc.

L'origine du projet tient à l'origine du vin de Rioja en 1852. Récemment réouverte après des années de réhabilitation, nous sommes confrontés à une nouvelle ère de Marqués de Murrieta, Vicente Cebrian-Sagarriga est devenu le lien idéal entre tradition et modernité, ravivant le mythe de Marqués de Murrieta et en en faisant une cave internationale.